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議会だより みほ
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美浦村の農業後継者不足等も問題となっているが、農業女子・男

子が全国的に増加しつつある昨今、農業法人化の積極的導入、支

援も定住化促進策を含め検討しているのか？

その他にもたくさんのご意見を頂戴しました。すべて紹介は出来ませんが、今後の

美浦村の為に、参考にさせて頂きたいと思います。ご協力ありがとうございました。

第４回美浦村議会報告会を開催しました

　美浦村議会では、住民に開かれた議会、住民参加を推進する議会、住民に身近な
信頼される議会を目指して、美浦村議会基本条例第５条の規定に基づき、平成３０
年２月１７日に第４回美浦村議会報告会を開催いたしました。
　当日は６４名の参加をいただき、後半の意見交換会では、様々な課題・提案など
多くの意見が出されました。

報告会の内容

　・東京医科歯科大学霞ヶ浦分院跡地
　・防犯カメラ等の設置
　・メガソーラー発電所
　・国道１２５号大谷バイパス工事
　・地域未来塾
　・磁気ループシステム
　・村議会議員選挙期日の改正
　・議員定数及び議員報酬　　　
　　　　　　　　　　　　　　　について

今回は「みほふれ愛プラザ」にて開催

後継者育成を含め、若い議員の出番を期待します。牛久市議会に

は地域活性化を大学院で勉強中の活力あふれる若い議員さんが活

躍している。

質問に対しての答えが良くない。初めて出たが、やる意味があっ

たのか、はなはだ疑問だった。

参加者の方に議会に対する意見をお伺いしました。その一部をご紹介します。


